

# 校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.06.29

NO, 3 1

## \*\*\*子どもたちの様子から\*\*\*

○昨日からプール水泳が始まりました。昨年度は全くできなかったプール水泳ですから、2年ぶりとなります。時間的には短いものとなりますが、しっかりと楽しんでほしいと思っています。でも、天気が心配だなあ・・・

○先週も木ノ本地内で不審者情報がありました。また、登下校中の危険箇所通行についても地域の方からお話がありました。子どもたちの安心安全のためにも、今一度登下校ルートの確認を各家庭でお願いします。

○子どもたちのノートを見ていて思うのですが、高学年になってくると、黒板の情報や仲間の意見、考えなどを自分なりの言葉に置き換えて書くことができる子が出てきます。子どもたちの成長を感じます。子どもたちの伸びしろ、成長の可能性、ほんとうにすごいものですね。

## ~~~~ICT教育情報~~~~

本校の ICT 教育についての情報を少し！本校には、ICT 専科教員がいて、ICT 教育の推進に力を注いでくれています。本年、国の GIGA スクール構想における個人端末が配布され、1人1台のタブレット端末を活用しています。今回、6年生から順次そのタブレット端末を家庭に持ち帰り、活用するという取り組みを行います。これは、全市的に行われていることで、和歌山市の小学生は、どの小学校であっても今後家庭でタブレット端末を活用していくこととなります。本校では、まずは6年生から。各家庭で Wi-Fi からスタートすることになりますが、保護者の方の手助けが必要な子もいると思います。そんな時はどうぞよろしくお願いします。なお、基本的なことは学校でしっかり指導していきますし、参考文書も配布いたしますので、よろしくご理解ご協力をお願いします。

なお、この端末の仕様では、検索した言葉、閲覧サイトなどの履歴はすべて残ることになっています。また、どのくらい使用したか、使用時間もわかります。フィルターもしっかりかけていますが、動画視聴など通信量の大きなものを扱うと使用料金が高くなることもあるのでその点をご留意願います。